

BOLETÍN DE PRENSA No. 429 ->>

- El deporte cumple un papel de primer orden para la educación de los ciudadanos: FJAG
- Estudiantes de la UAA podrán realizar prácticas profesionales y servicio social en programas deportivos del IDEA: MAR

El deporte cumple un papel de primer orden para la educación de los ciudadanos, pues permite mejorar la salud de la población, prevenir enfermedades, fomentar comportamientos de respeto mutuo entre las personas, estimular la socialización y reducir los niveles de estrés y tensión, aspectos que las universidades, los distintos órdenes de gobierno y la sociedad civil buscan promover mediante la actividad física como un hábito cotidiano de las personas; comentó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, al suscribir un acuerdo de trabajo con el Instituto del Deporte del estado (IDEA).

Mencionó que este convenio de trabajo con el IDEA refleja el compromiso de la Institución para que la comunidad universitaria y sociedad agascalentense puedan contar con espacios deportivos adecuados y de primer nivel, clubes y ligas deportivas competitivas, entrenadores calificados y capacitados para que fomenten entre la población actividades físicas y disciplinas deportivas de manera habitual, con lo cual, los ciudadanos podrán alcanzar una vida más saludable.

Al tomar la palabra, Manuel Aceves Rubio, director general del IDEA, destacó una problemática de salud que ha derivado en una mayor incidencia de enfermedades como la diabetes y de hipertensión, por lo que esta dependencia gubernamental y la UAA trabajarán estrechamente para prevenir problemas de adicción, promover la medicina preventiva, la actividad física y el deporte en los distintos sectores sociales de la entidad, esto con la finalidad de que disminuyan los indicadores.

En este sentido, destacó que estudiantes de esta Casa de Estudios, particularmente de la licenciatura en Cultura Física y Deporte, podrán realizar prácticas profesionales y servicio social al participar en ligas deportivas en comunidades y municipios de interior del estado, así como para promover, fomentar y consolidar diversas disciplinas deportivas en dichas demarcaciones.

Aceves Rubio indicó que también se trabajará coordinadamente con la UAA para que los seleccionados universitarios destaquen en los primeros lugares en Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), y para que aquellos jóvenes en escuelas de iniciación deportiva continúen en el estado su formación y siendo apoyados por las autoridades.

Finalmente, el director general del IDEA agradeció la disposición de la Autónoma de Aguascalientes para acordar una ambiciosa agenda de trabajo que busca mejorar la calidad de vida de los agascalentenses y además, abonará al cumplimiento de metas institucionales y gubernamentales.

En esta firma de convenio estuvieron también presentes Jesús González Hernández, secretario general de la Autónoma de Aguascalientes; Raúl Franco Díaz de León, director general de

Servicios Educativos; José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación; así como funcionarios del Instituto del Deporte del estado de Aguascalientes.

